



## Bruno Burgener mit dem Prix Cerebral ausgezeichnet

Für barrierefreie Familienferien in Bellwald.

Am Samstag vergab die Stiftung Cerebral in Luzern zum 25. Mal den Prix Cerebral. Neben Andreas Jutzeler aus dem Simmental wurde auch Bruno Burgener aus Bellwald eine Auszeichnung übergeben.

Bruno Burgener wurde am Samstag für sein langjähriges Engagement für barrierefreie Familienferien in Bellwald mit dem Prix Cerebral ausgezeichnet.

Burgener habe mit sehr viel Herzblut dazu beigetragen, dass Familien mit einem beeinträchtigten Kind seit bald 13 Jahren unbeschwerte Skiferien verbringen könnten, schreibt die Stiftung Cerebral in einer Mitteilung.

In Frankreich ist Burgener, der bei einer Orthopädiefirma arbeitet und schweizweit Kinder und Jugendliche mit Beeinträchtigung betreut, auf die Dualski gestossen und hat diese schliesslich nach Bellwald geholt.

Obschon Dualski Bellwald heute als Verein organisiert ist,

sei Burgener nach wie vor erster Ansprechpartner für Familien, Sorge für einen reibungslosen Ablauf und koordiniere die Ausleihe der Dualski sowie die Dualski-Ausbildung für Eltern.

Gleichzeitig wurde auch Andreas Jutzeler aus Erlenbach im Simmental im Kanton Bern mit einem Prix Cerebral geehrt. Jutzeler sorgt mit seinem geländegängigen Rollstuhl JST Mountain Drive dafür, dass auch Menschen im Rollstuhl Ausflüge in die Berge, fernab von Strassen und Wegen, unternehmen können.

Mit dem während jahrzehntelanger Arbeit entwickelten Rollstuhl könnten selbst holprige und steile Wegstrecken bewältigt werden, schreibt die Stiftung weiter.

Der Prix Cerebral ist ein mit jeweils 20 000 Franken dotierter Anerkennungspreis der Stiftung Cerebral. Zum 25-Jahr-Jubiläum wurde der Prix Cerebral gleich doppelt vergeben. (pan)